

Notre-Dame de Paris - Weltreise einer Kathedrale

Und wir, die Schülerinnen und Schüler der Französischgruppe der 10. Klassen, waren dabei. Am 04. Januar 2023 trafen wir uns im Palais im Großen Garten zu einer Französischstunde der etwas anderen Art und besuchten gemeinsam mit Frau Hausdorf die interaktive Ausstellung Notre-Dame de Paris.

Die Ausstellung war spannend und anders aufgebaut als andere Museen. Wir bekamen ein Tablet, mit dem wir Kreise an jeder der 22 Stationen einscannen konnten, die es uns dann ermöglichten, selbst Teil der Geschichte der Kathedrale zu werden.

Die erste Station blickt zurück in das Jahr 2019, dem Jahr des großen Brandes. Mit Hilfe der Tablets war es uns möglich, die verheerenden Flammen zu sehen und die Löscharbeiten zu beobachten. Im weiteren Verlauf der Ausstellung konnten wir Einblicke in die Pläne der Erbauung bis zum Wiederaufbau der Kathedrale gewinnen. Zu jeder Station gab es Videos, interessante Texte, 3D-Modelle und Projektionen. Außerdem konnte man das Diplom des Zeitreisenden erlangen, wenn man die versteckten Puzzleteile in den Stationen einsammelte, die dann ein Kirchenfenster ergaben.



Durch die Tablets war es jedem möglich, auf eigene Entdeckungstour zu gehen und seine eigenen Schwerpunkte zu setzen. Der eine war eher an der Restaurierung der Kathedrale interessiert, der andere verharrte länger bei Napoleons Kaiserkrönung. Es war wirklich für jeden etwas dabei.

Julien Hockauf

Anbei einige Eindrücke in Bildern

